



Ulrich Scholle (links) bedankte sich bei Roland Steinke für seine langjährige Unterstützung. Foto: Gerald Eggert

Eine Ehrenurkunde für einen „Sponsor mit großem Herzen“ überreichte **Ulrich Scholle**, Vorsitzender des Vereins „Notruf Ukraine – Polizisten helfen“, an **Roland Steinke**. Damit bedankte er sich beim Geschäftsführer der Steinke Gesundheits-Center GmbH in Halberstadt für die langjährige Unterstützung. „Ich kann gar nicht aufzählen, in wie vielen Fällen schnelle, problemlose und professionelle Hilfe geleistet wurde“, sagte Scholle, „nicht selten wurden zum Beispiel Rollstühle kostenlos aufbe-

reitet.“ Erst kurz vor Weihnachten wurde **Dariusz Wolanski** aus Oswiecim in Halberstadt mit einem elektrischen Rollstuhl ein besonderes Weihnachtsgeschenk gemacht (Volksstimme berichtet). (geg)

Ingo Bertholdt hat in der Silvesternacht das neue Jahr mit Raketen und Knallern begrüßt. Was er nicht versteht, dass es Leute gibt, die ihren Feuerwerksmüll selbst am 2. Januar noch nicht von der Straße geräumt haben. (je)